

Motorradfahrer bei Kollision in Sommeri mittelschwer verletzt

(kapo) Ein 39-jähriger Lieferwagenfahrer war am Freitag kurz nach 13.15 Uhr auf der Hefenhofenstrasse in Sommeri in Richtung Verzweigung zur Nebenstrasse Morgentau unterwegs. Gemäss den bisherigen Abklärungen der Kantonspolizei Thurgau bog er bei der Verzweigung nach links ab und übersah den vortrittsberechtigten Motorradfahrer, der auf der Nebenstrasse in Richtung Sommeri unterwegs war.

Bei der Kollision wurde der 18-Jährige mittelschwer verletzt und musste vom Rettungsdienst ins Spital gebracht werden. Es entstand Sachschaden von einigen tausend Franken, teilt die Kantonspolizei Thurgau mit.

Bildlegende: Beim Unfall wurde der Motorradfahrer mittelschwer verletzt. (Bild: Kantonspolizei Thurgau)

Freitag, 4. September, 19:31 Uhr

Christian Lohr wird neue Allianz für mehr Bewegung präsidieren

(red) In der Schweiz bewegt sich rund ein Viertel der Bevölkerung zu wenig.

Besonders ausgeprägt ist der Bewegungsmangel bei Jugendlichen. Damit das Thema in der Politik Gehör findet, schliessen sich am Montag Verbände zur Allianz Bewegung, Sport und Gesundheit zusammen. Der

Thurgauer CVP-Nationalrat Christian Lohr stellt sich zur Wahl als Vereinspräsident, wie die Organisation in einer Mitteilung schreibt. Der Allianz gehören verschiedene Verbände und Vereine an: Schweizerische Herzstiftung, Public Health Schweiz, Schweizerischer Fitness- und Gesundheitscenter-Verband sowie Pro Velo Schweiz.



Christian Lohr.

Bild: Reto Martin (15.August 2019)

Freitag, 4. September, 17:29 Uhr

Vor 60 Jahren feierte der Kanton 500 Jahre Zugehörigkeit zur Eidgenossenschaft